

地区懇談会アンケートへのご意見等について

地区懇談会アンケートにご協力いただきありがとうございました。いただいたご意見等（原文、または、抜粋して掲載しています）と回答についてお伝えをいたします。

Ⅰ 今回の地区懇談会についてご感想やご意見をお書きください。

○集まる機会が少ないので、色々な話ができました。

・通学路の帰り道が以前と違うので、子どもたち通学路を確認する。

→ 地区児童と確認をしました。

○PTA数減少でなかなか役員決めも大変ですが、前に会長、今回副会長の活動報告を準備していただいて、参考にできるのでとてもありがたかったです。

○地区懇談会の準備、運営お疲れさまでした。一年に一度地区の皆さんと顔を合わせられるよい機会だと思います。また地区委員の方にスムーズに進めていただき、早く終わることができ、ありがたかったです。

○地区担当の先生が、事前に地図で下調べをしてくださったり、登校班の児童名や他地区の通学路まで把握してもらってくださったりしてあったので、とても助かりました。

→PTA地区役員の皆様、司会進行等ありがとうございました。

●「R7 PTA会長の候補者」立候補募集が5/7~5/17まででしたが、立候補の有無を知ったのは6/14の全委員会の時でした。締切後、保護者に早急に伝えるべきでは、と思いました。

●4/30に配付された「『R7 PTA会長候補者』立候補募集について」の用紙の裏に載っていた会長活動報告ですが、欠席理由も載せるのはプライバシーにかかわることでは、と感じます。

●PTA会長の活動の多さに驚きました。平日午前中や終了時刻21時過ぎなど、日常生活への影響が大きすぎます。オンラインにするなどできないのでしょうか？

●懇談会資料作成等、色々なご準備をいつもありがとうございます。夜の会議ということで子どもたちにも負担がかかっているのでは、時間の短縮等の工夫がされている方がありがたいです。他地区では地区懇談会をしていない小学校もあると聞きました。ロイロノートでのPTA総会もやっているところもありますし、ラジオ体操は実施しないところがほとんどなので、PTA会長を決める地区以外は集まらなくてもよいのかなと思いました。

→いただいたご意見をふまえ、PTA本部役員会等で今後検討していきます。

【ホームページ作成について】

○ホームページ開設、賛成です。費用もPTA会費を使用していただいてよいと思います。新たな試み、応援いたします。いつもありがとうございます。

○下校時刻の掲載は、不特定多数の方が閲覧するので、メール配信のみにしていただく方がよいかと思います。

○便利ではありますが、見落としも増えます。そして、ホームページの設立には、その後のメンテナンスやセキュリティの必要もあります。作業的なこと、金銭的なこと、事務的なこと、課題がたくさんあると思います。

●費用についてPTA会費よりとりましたが、具体的なものが知りたかったです。

→初期開設費用として2万円、年間維持費用として1万5千円かかります。PTA会費の値上げは考えてません。

△子どもたちの学校での様子を知れるのはとても良いと思いましたが、しかし誰でも見れるのは少し不安にも思います。

●他の学校のホームページを見ても、児童の顔がはっきりわかる写真が多く載っており、プライバシーの点で不安を感じます。それを越えるメリットとは何でしょうか。もう少し詳しい説明が欲しいです。

●学校のホームページについては、今のきずなネットを使用するならいらないと思います。きずなネットで子どもの写真なども入れたお便りを送ってもらえると嬉しいです。

→児童の肖像権（顔画像掲載）については、再度「承諾書」をとります。その他、家族のみの閲覧希望やプライバシーへの不安については、「承諾書」にて考慮していきます。

2 日頃お気づきのことについてお書きください。

・子どもが少ないので、帰りも5限6限の時は2人で帰ってくることが多い。近所の人も畑や田んぼをしているので見かけることも多いかもしれませんが、少し心配です。（雨の時などは車でお迎えが多いです）

○これから暑い季節になり熱中症を心配していますが、朝登校すると教室のエアコンが付けてもらってあり涼しかったようで、子どもがとても喜んでいました。先生が気にかけてくださっているのが伝わりました。

○通学団の朝の登校時、ボランティアの方が毎朝一緒に歩いてくださっています。少ない子ども数で、地元を大切に思ってくださいていることをとてもありがたく思います。地域の方々のお声がけいただける環境は、子どもたちにとってとてもいいことだと思います。

●兄弟がそれぞれ同じお便りを持って帰ってきますが、年長者だけが一枚もらえばよいと思います。給食の献立など、各家庭一枚あれば十分です。ペーパーレス化をお願いします。

→ご意見ありがとうございます。内容によって配付枚数を変えていきたいと思っています。

●朝の登校に一緒についていく時、子どもたちが挨拶をしないことが気になりました。ボランティアの方にも、来て当たり前のような態度でした。

→ご意見ありがとうございます。児童から挨拶ができるよう、学校でも取り組んでいきたいと思っています。

●椅子カバーは高学年でも必要でしょうか。すぐ破れるので、修繕が大変です。

→椅子カバーは学習に必要なものをすぐに取り出せる・片付けられるという利便性があります。ご家庭にはご負担もかかっているとは思いますが、ご協力をお願いしたいと思っています。

【地区懇談会記録用紙より】

・子どもを守る家には子どもたちが見てわかる印があるのか。

→子どもを守る家については、「家人が亡くなられた家はどうするのか」「新たに守る家に登録をしたい」「子どもを守る家なのにステッカーがない」「定期的に見直しをしているのか」等さまざまなご意見をいただきました。先日松阪警察署に電話をして、確認をさせていただきました。ステッカーについては、近日学校に届くことになっています。子どもを守る家・店につきましては、また後日お知らせをいたします。

子ども安全安心部 奉仕作業

7月21日(日)子ども安全安心部の方に奉仕作業として、図書室のペンキ塗りをさせていただきます。

子どもたちのために有難うございます。9月、子どもたちもきれいになった図書室にびっくり、きっと大喜びだと思います。

